
 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

❖平成 29年 後援会活動報告 
 
①  第７回島ひろき後援会総会が、昨年の 5月にゆうホールで 

開催されました。 
        

総会当日は、平成 28年活動報告・会計報告、続いて役員人事発表、 

平成 29年活動計画等の議題について審議され、すべて承認されました。      
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今回は後援会総会議題のほか、島宏樹議員との座談会（意見交換）が 

行われます。 

お気軽にご意見・ご要望をお聞かせください。 
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日頃より、島ひろき後援会に温かいご支援を頂きありがとうございます。 

島ひろき後援会は早いもので８年目を迎えます。 

後援会も島議員を応援するため髙田会長のもとで地道な活動をしております。 

どうぞ皆様のより一層のご支援のほど、よろしくお願いいたします。 

その後、島宏樹議員より議員活動報告、 

久御山町議会報告等についての報告があり

ました。 

また質疑では、参加された方から多くの 

ご意見をいただきました。 

第８回 島ひろき後援会総会の開催 

日時：平成 30年 5 月 26日（土） 午後 2時～3時 30分 

場所：久御山町ゆうホール ２階 交流ホール 
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☆ 総会では、議題の終了後、島宏樹議員より活動報告があり、今回初めて 

参加者の方からのご意見・ご要望を聞くコーナーが設けられました。 

 

ご意見・ご要望については、多くの皆さんから常日頃の些細な問題点や、 

生活上の改善点などのお声を聞かせていただきました。 

具体的な内容としては、 

 1.安全対策  

○カーブミラーの設置場所を確認してほしい 

   ○平成 29年より導入されたゾーン 30の見直しをしてほしい 

   ○栄本通りの渋滞対策を早急にしてほしい 

 

2.安心対策 

○ゴミ収集所のカラス対策 

   ○修理のできていない体育館の時計の修理を 

     ○ゆうホール周辺の遊歩道のライトが切れている 

  

 3.産業振興・住宅対策 

○職・住を対象とした工業団地の建設 

   ○住街区促進ゾーンについて 

 

以上のご意見の他、たくさんのご要望があり、島議員が丁寧に対応されました。 

今年度総会でも、昨年よりもより一層充実した座談会（意見交換）を準備いた 

しておりますので、お気軽に 5月 26日（土）午後 2時からの総会でお聞かせ 

ください。 

 

❖日々の議員活動報告は 
                   久御山町議会議員島ひろきブログをご覧下さい。 

接続方法  ホームページ http://www.shima-hiroki.jp   

           または             で   
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